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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 9 DE NOVEMBRO DE 2015 

 

--- Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE 

SA.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:---------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que se referiu ao período 

de dificuldades que está a atravessar a Associação Comercial de Paredes que, como disse, 

corre sério risco de ter de encerrar a sua atividade, facto que considera ser extremamente 

gravosa para os interesses do concelho com um forte tecido empresarial. Por esta razão, 

solicitou informação acerca do conhecimento por parte da Câmara desta situação e se está 

a ser pensada alguma forma de impedir o encerramento da associação.------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que é do conhecimento da 

Câmara Municipal as dificuldades por que atravessa a Associação Comercial e 

Empresarial, mas que, embora concorde inteiramente com a opinião do senhor Vereador 

da necessidade de uma associação forte no concelho, a Câmara Municipal, neste como nos 

casos de dificuldades de empresas em nome individual nada pode fazer para as apoiar 

diretamente. Disse ainda que está em fase final de elaboração uma alteração ao 

regulamento municipal de publicidade que, em si mesmo já encerra uma forma de apoiar 

esta associação ou outra que porventura se venha a formar caso esta se dissolva, contudo, 

como referiu, é de facto necessário que os problemas sejam resolvidos com uma gestão 

eficaz e eficiente, facto que, sem colocar em causa a hombridade desta direção, facto é que 

não pode ficar-se só e apenas pela subsidiodependência. A este propósito disse ainda que 

muito recentemente foi solicitado à Câmara Municipal a atribuição de um novo subsídio 

de quinze mil euros, o que, além do facto de a Câmara Municipal nada dever àquela 

Associação, ainda não foi aqui trazido porque não se sabe se esse subsídio resolve os 

problemas de fundo da própria instituição, até porque não é conhecido o real alcance do 

passivo desta. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXECUTIVO DE 2015/10/28 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

vinte e oito de outubro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

28/10/2015.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia seis de novembro, 

tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: dois milhões, novecentos e setenta e sete mil, novecentos 

e sessenta e seis euros e cinquenta e seis cêntimos.-------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, trezentos e trinta e nove mil, 

trezentos e cinco euros e oitenta e cinco cêntimos.------------------------------------------------------  

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e nove mil, quatrocentos e dezasseis, datada 

três do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de pagamentos 
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efetuados no período de dezanove a trinta de outubro.----------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 17ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2015 

- MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 14ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS 14 ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento – décima sétima 

alteração orçamental no ano de dois mil e quinze; modificação ao orçamento da despesa – 

décima quarta alteração orçamental; modificação ao plano plurianual de investimentos – 

décima quarta alteração orçamental.---------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AOS CONTRATOS DE CONCESSÃO 

CELEBRADOS COM A "COOPERATIVA DE ELECTRIFICAÇÃO A LORD, CRL" E "A 

CELER - COOPERATIVA DE ELECTRIFICAÇÃO DE REBORDOSA, CRL" - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma proposta do senhor Presidente da Câmara, datada de dois de 

novembro do corrente, no sentido de propor à Assembleia Municipal, a aprovação das 

minutas de alteração aos contratos de concessão celebrados em 13.11.1934 e 06.02.1935 

com a Cooperativa de Eletrificação A LORD, CRL e A CELER – Cooperativa de 

Eletrificação de Rebordosa, CRL, respetivamente.------------------------------------------------------ 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

perguntou se estas propostas de contrato foram discutidas com as cooperativas pois, se 
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sim, nada terá a opor.---------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que efetivamente estas 

propostas tiverem uma prévia discussão com as direções de ambas as cooperativas que 

anuíram na redação proposta. Disse ainda que é importante ficar sublinhado que o valor 

das rendas devidas por ambas desde o momento em que passou a ser devido ronda os 3 

milhões de euros e que lhes irão ser perdoados face ao apoio que estas prestam à 

comunidade, bem como importa referir que o valor da renda proposto corresponde a 

cerca de 50% do valor que legalmente estariam obrigadas. Ainda no uso da palavra disse 

que as alterações propostas visam além disso garantir que o Município passa a ter o 

controlo de toda e qualquer ampliação de rede de iluminação pública e do tipo de 

luminárias a serem colocadas e da própria luminância na iluminação das vias primárias e 

secundárias, visando a redução de custos e ao mesmo tempo mantendo o elevado padrão 

de qualidade do serviço prestado. ------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS DA 

PROPOSTA APRESENTADA, APROVAR AS MINUTAS DE ALTERAÇÃO AOS 

CONTRATOS DE CONCESSÃO CELEBRADOS COM A “COOPERATIVA DE 

ELECTRIFICAÇÃO A LORD, CRL” E “A CELER - COOPERATIVA DE 

ELECTRIFICAÇÃO DE REBORDOSA, CRL” CELEBRADOS EM 13.11.1934 E 06.02.1935, 

RESPETIVAMENTE. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER 

O ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------------------------   

  

7 - ALIENAÇÃO DE PRÉDIO URBANO PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO - 

PROPOSTA DE APROVAÇÃO DE REGULAMENTO DE HASTA PÚBLICA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião uma informação do Departamento de Assuntos Jurídicos, 

19/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 19/15 

Data Reunião - 2015/11/09 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 7 de 30 
 

Administrativos e Financeiros, com o número de identificação de processo geral, 

cinquenta e sete mil seiscentos e quarenta e quatro, datada de vinte e seis de outubro, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o regulamento de hasta pública para a 

venda de um prédio urbano inscrito sob o artigo 9606 e descrito na Conservatória do 

Registo Predial de Paredes sob o número 121/19850611, sito na Rua Maestro Virgilio 

Pereira, destinado a habitação, com dois pisos e tipologia T3.--------------------------------------- 

 

POR PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE O PRESENTE ASSUNTO FOI RETIRADO.  

  

8 - CONCURSO LIMITADO POR PRÉVIA QUALIFICAÇÃO PARA "CONCESSÃO 

DE EXPLORAÇÃO DO ESTACIONAMENTO PÚBLICO DE SUPERFÍCIE, DE 

ESTACIONAMENTO DE DURAÇÃO LIMITADA E UTILIZAÇÃO ONEROSA E 

CONCEPÇÃO E CONSTRUÇÃO E CONCESSÃO DE USO PÚBLICO DE 

APARCAMENTOS SUBTERRÂNEOS PRIVADOS NA CIDADE DE PAREDES" - 

PROPOSTA DE APROVAÇÃO E SUBMISSÃO A AUTORIZAÇÃO POR PARTE DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

  

Foi presente à reunião, uma proposta do senhor Presidente da Câmara, datada de dois do 

corrente, no sentido de que a Câmara Municipal submeta à Assembleia Municipal a 

aprovação/autorização de abertura de procedimento para um Concurso Limitado por 

Prévia Qualificação, sem necessidade de recurso ao Jornal Oficial da União Europeia, 

tendo por objeto  a “Concessão de Exploração do Estacionamento Público de Superfície, 

de Estacionamento de Duração Limitada e Utilização Onerosa e Concepção e Construção 

e Concessão de Uso Público de Aparcamentos Subterrâneos Privados na Cidade de 

Paredes”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Presidente da Câmara explicou o 

projeto e o processo tendente à execução de um parque subterrâneo no centro da Cidade 

de Paredes.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi dada a palavra à senhora Vereadora Dra. Beatriz Meireles que perguntou se este 
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empreendimento terá apenas capital privado envolvido, tendo o senhor Presidente dito 

que o Município não fica com qualquer encargo na execução da obra que será assim 

financiada com o produto das taxas que vierem a ser pagas durante a concessão, quer à 

superfície quer subterrâneas. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS DA 

PROPOSTA APRESENTADA, SUBMETER À ASSEMBLEIA MUNICIPAL A 

APROVAÇÃO/AUTORIZAÇÃO DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO PARA UM 

CONCURSO LIMITADO POR PRÉVIA QUALIFICAÇÃO, SEM NECESSIDADE DE 

RECURSO AO JORNAL OFICIAL DA UNIÃO EUROPEIA, TENDO POR OBJETO A 

“CONCESSÃO DE EXPLORAÇÃO DO ESTACIONAMENTO PÚBLICO DE 

SUPERFÍCIE, DE ESTACIONAMENTO DE DURAÇÃO LIMITADA E UTILIZAÇÃO 

ONEROSA E CONCEPÇÃO E CONSTRUÇÃO E CONCESSÃO DE USO PÚBLICO DE 

APARCAMENTOS SUBTERRÂNEOS PRIVADOS NA CIDADE DE PAREDES”.------------ 

  

9 - RELATÓRIO DE INFORMAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICA E 

FINANCEIRA DA "AMIPAREDES - AGÊNCIA MUNICIPAL DE INVESTIMENTO, 

EM, SA - EM LIQUIDAÇÃO, 1º SEMESTRE DE 2015" - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um ofício da AMIParedes – Agência Municipal de Investimento de 

Paredes, com a referência trinta e três barra AMIP barra dois mil e quinze, datado de três 

de novembro, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório de informação 

sobre a situação económica e financeira da AMIParedes - Agência Municipal de 

Investimento, EM, SA - Em Liquidação, 1º semestre de 2015.--------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O 

RELATÓRIO DE INFORMAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICA E FINANCEIRA 

DA AMIPAREDES - AGÊNCIA MUNICIPAL DE INVESTIMENTO, EM, SA - EM 

LIQUIDAÇÃO, 1º SEMESTRE DE 2015, NOS TERMOS PROPOSTOS.--------------------------- 

  

10 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À OBRA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DA 

FREGUESIA DE SOBROSA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e sete mil oitocentos e dezasseis, datada de 

vinte e seis de outubro, a remeter ao executivo, para ratificação, o despacho do senhor 

Vice-Presidente, que autorizou a atribuição de um subsídio no valor de mil euros à Obra 

de Assistência Social da Freguesia de Sobrosa.---------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE QUE AUTORIZOU A ATRIBUIÇÃO DE 

UM SUBSÍDIO NO VALOR DE MIL EUROS À OBRA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DA 

FREGUESIA DE SOBROSA.---------------------------------------------------------------------------------- 

  

11 - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO ESPECIAL DE VENDA AMBULANTE, DE VELAS 

E FLORES NAS IMEDIAÇÕES DO CEMITÉRIO DE VILELA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA JOSÉ SILVA BARROS - PARA RATIFICAÇÃO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão da Polícia Municipal, com o número 

de identificação de processo geral, cinquenta e dois mil novecentos e setenta e sete, 

datada de vinte de outubro do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o 

19/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 19/15 

Data Reunião - 2015/11/09 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 10 de 30 
 

despacho do senhor Presidente da Câmara que deferiu o pedido de autorização especial 

para a venda ambulante de flores e velas à requerente Maria José Silva Barros, nos dias 

trinta de outubro a dois de novembro.--------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA QUE DEFERIU O PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA A VENDA AMBULANTE DE FLORES E VELAS À 

REQUERENTE MARIA JOSÉ SILVA BARROS, NOS DIAS TRINTA DE OUTUBRO A 

DOIS DE NOVEMBRO.-------------------------------------------------------------------------------------   

  

12 - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO ESPECIAL DE VENDA AMBULANTE DE FLORES 

E VELAS, NO PERÍODO DE 31/10 E 01/11, EM QUE É REQUERENTE MARIA 

JUSTINA TEIXEIRA DE CARVALHO - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento, com o registo de entrada número cinquenta e 

três mil oitocentos e oitenta e sete, datado de sete de outubro do corrente, em que é 

proposta a ratificação do despacho do senhor Presidente da Câmara que deferiu o pedido 

de autorização especial para a venda ambulante de flores e velas à requerente Maria 

Justina Teixeira de Carvalho, nos dias trinta e um de outubro a um de novembro em 

Ramos, Freguesia de Baltar.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA QUE DEFERIU O PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA A VENDA AMBULANTE DE FLORES E VELAS À 

REQUERENTE MARIA JUSTINA TEIXEIRA DE CARVALHO, NOS DIAS TRINTA E 

UM DE OUTUBRO A UM DE NOVEMBRO, EM RAMOS, FREGUESIA DE BALTAR.------ 

19/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 19/15 

Data Reunião - 2015/11/09 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 11 de 30 
 

  

13 - PEDIDO DE VENDA AMBULANTE - LICENÇA ESPECIAL (VELAS E FLORES 

JUNTO AO CEMITÉRIO DE VILELA), EM QUE É REQUERENTE ALBANO BARROS 

MOREIRA SILVA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão da Polícia Municipal, com o número 

de identificação de processo geral, cinquenta e cinco mil setecentos e quarenta e um, 

datada de vinte e três de outubro do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o 

despacho do senhor Presidente da Câmara que deferiu o pedido de autorização especial 

para venda ambulante de flores e velas ao requerente Albano Barros Moreira Silva, no dia 

um de novembro, junto ao cemitério de Vilela.-------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA QUE DEFERIU O PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA A VENDA AMBULANTE DE FLORES E VELAS AO 

REQUERENTE ALBANO BARROS MOREIRA SILVA, NO DIA UM DE NOVEMBRO, 

JUNTO AO CEMITÉRIO DE VILELA.-------------------------------------------------------------------- 

  

14 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS PELA ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DE 

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE LOUSADA AQUANDO DA REALIZAÇÃO DO 

EVENTO COM A DESIGNAÇÃO "CAMPEONATO NACIONAL DE SUPERCROSS, 

NO DIA 22 DE AGOSTO DE 2015" - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão da Polícia Municipal, com o número 

de identificação de processo geral, quarenta e dois mil quatrocentos e três, datada de nove 

de outubro do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o despacho do senhor 

Presidente da Câmara que deferiu o pedido de colocação de publicidade gratuita para o 
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evento “Campeonato Nacional de SUPERCROSS”, no dia vinte e dois de agosto de dois 

mil e quinze.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA QUE DEFERIU O PEDIDO DE 

COLOCAÇÃO DE PUBLICIDADE GRATUITA PARA O EVENTO “CAMPEONATO 

NACIONAL DE SUPERCROSS”, NO DIA VINTE E DOIS DE AGOSTO DE DOIS MIL E 

QUINZE.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

15 - PEDIDO LICENÇA ESPECIAL DE VENDA AMBULANTE, DOÇARIAS, EM QUE 

É REQUERENTE IDALINA AUGUSTA SOUSA LAMAS CRISTINA - PARA 

RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão da Polícia Municipal, com o número 

de identificação de processo geral, cinquenta e sete mil cento e vinte e um, datada de 

vinte e seis de outubro do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o despacho 

do senhor Presidente da Câmara que deferiu o pedido de autorização especial para venda 

ambulante de doces à requerente Idalina Augusta Sousa Lamas Cristina, no dia um de 

novembro, junto ao cemitério de Lordelo.-------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA QUE DEFERIU O PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA A VENDA AMBULANTE DE DOCES À 

REQUERENTE IDALINA AUGUSTA SOUSA LAMAS CRISTINA, NO DIA UM DE 

NOVEMBRO, JUNTO AO CEMITÉRIO DE LORDELO.---------------------------------------------- 
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16 - PEDIDO DE VENDA ESPECIAL DE VELAS E FLORES JUNTO AO CEMITÉRIO 

DE LORDELO DE 31/10/2015 A 01/11/2015, EM QUE É REQUERENTE MARIA DA 

GRAÇA FERREIRA DA ROCHA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão da Polícia Municipal, com o número 

de identificação de processo geral, cinquenta e cinco mil setecentos e trinta e quatro, 

datada de vinte e três de outubro do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o 

despacho do senhor Presidente da Câmara que deferiu o pedido de autorização especial 

para venda ambulante de velas e flores à requerente Maria da Graça Ferreira da Rocha, 

nos dias trinta e um de outubro a um de novembro, junto ao cemitério de Lordelo.---------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA QUE DEFERIU O PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA A VENDA AMBULANTE DE VELAS E FLORES À 

REQUERENTE MARIA DA GRAÇA FERREIRA DA ROCHA, NOS DIAS TRINTA E UM 

DE OUTUBRO A UM DE NOVEMBRO, JUNTO AO CEMITÉRIO DE LORDELO.----------- 

  

17 - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA VENDA AMBULANTE DE 

FLORES E VELAS, EM QUE É REQUERENTE MARIA MANUELA ROCHA DE 

SOUSA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão da Polícia Municipal, com o número 

de identificação de processo geral, cinquenta mil quinhentos e setenta e cinco, datada de 

vinte e nove de outubro do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o despacho 

do senhor Presidente da Câmara que deferiu o pedido de autorização especial para a 

venda ambulante de flores e velas à requerente Maria Manuela Rocha de Sousa, nos dias 

vinte e cinco de outubro a quinze de novembro, junto à Igreja de Mouriz.----------------- 

19/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 19/15 

Data Reunião - 2015/11/09 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 14 de 30 
 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA QUE DEFERIU O PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO ESPECIAL PARA A VENDA AMBULANTE DE FLORES E VELAS À 

REQUERENTE MARIA MANUELA ROCHA DE SOUSA, NOS DIAS VINTE E CINCO 

DE OUTUBRO A QUINZE DE NOVEMBRO, JUNTO À IGREJA DE MOURIZ.-------------- 

  

18 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

PROC. 308/15G EM NOME DE OPÇÃO FANTASIA - COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE 

MOBILIÁRIO, LDA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e um de outubro do corrente, a propor 

ao executivo, no âmbito do processo número trezentos e oito barra quinze G, em nome de 

Opção Fantasia – Comércio e Indústria de Mobiliário, Lda., a declaração de 

reconhecimento de interesse público municipal.-------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE OPÇÃO FANTASIA - COMÉRCIO E 

INDÚSTRIA DE MOBILIÁRIO, LDA, SITA NA RUA DA FÁBRICA, N.º1, FREGUESIA 

DE VILA COVA DE CARROS, CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------------------------- 
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19 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

PROCESSO 317/15G EM NOME DE NUNO MIGUEL ANDRÉ SOUSA COUTO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e oito de outubro do corrente, a 

propor ao executivo, no âmbito do processo número trezentos e dezassete barra quinze G, 

em nome de Nuno Miguel André Sousa Couto, a declaração de reconhecimento de 

interesse público municipal.---------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE NUNO MIGUEL ANDRÉ SOUSA 

COUTO, SITA NA RUA DA SUBESTAÇÃO, N.º 1091, FREGUESIA DE RECAREI, 

CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------- 

  

20 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

PROC 322/15G EM NOME DE MARMILAGES - INDUSTRIA COMÉRCIO 

MÁRMORES GRANITOS, LDA. - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e oito de outubro do corrente, a 

propor ao executivo, no âmbito do processo número trezentos e vinte e dois barra quinze 

G, em nome de MARMILAGES – Indústria e Comércio de Mármores e Granitos, Lda., a 

declaração de reconhecimento de interesse público municipal.------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE MARMILAGES – INDÚSTRIA E 

COMÉRCIO DE MÁRMORES E GRANITOS, LDA., SITA NA RUA AVENIDA PADRE 

LUÍS PINTO CARNEIRO, N.º 860, FREGUESIA DE GANDRA, CONCELHO DE 

PAREDES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 

  

21 - JOAQUIM LEAL SOUSA CASTRO - INDÚSTRIA MOBILIÁRIO, LDA. - PEDIDO 

DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de trinta de outubro do corrente, a propor ao 

executivo, no âmbito do processo número trezentos e vinte e três barra quinze G, em 

nome de Joaquim Leal Sousa Castro – Indústria Mobiliário, Lda., a declaração de 

reconhecimento de interesse público municipal.-------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE JOAQUIM LEAL SOUSA CASTRO - 

INDÚSTRIA MOBILIÁRIO, LDA., SITA NA RUA DE SALVADORES, N.º 21, 

FREGUESIA DE SOBROSA, CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------------------------- 
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22 - AGOSTINHO FERNANDES, LDA - EXP. MÓVEIS - PEDIDO DE 

RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de dois do corrente, a propor ao executivo, no 

âmbito do processo número trezentos e trinta e três barra quinze G, em nome de 

AGOSTINHO FERNANDES, LDA - EXP. MÓVEIS, a declaração de reconhecimento de 

interesse público municipal.---------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE AGOSTINHO FERNANDES, LDA - 

EXP. MÓVEIS, SITA NA AVENIDA DO VISALTO, N.º 163, FREGUESIA DE SOBROSA, 

CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------- 

  

23 - JOSÉ VITORINO DE ALMEIDA MOREIRA DA SILVA - PEDIDO DE 

RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

cinquenta e oito mil seiscentos e trinta e dois, datada de dois do corrente, a propor ao 

executivo a declaração de reconhecimento de interesse público municipal à atividade 

pecuária de José Vitorino de Almeida Moreira da Silva, sita no Largo do Barreiro, na 

freguesia de Paredes, denominada Quinta do Moinho.----------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE PECUÁRIA DE JOSÉ VITORINO DE ALMEIDA 

MOREIRA DA SILVA, DENOMINADA QUINTA DO MOINHO, SITA NO LARGO DO 

BARREIRO, NA FREGUESIA E CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

24 - RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL NA 

REGULARIZAÇÃO DAS ATIVIDADES PECUÁRIAS DO CONCELHO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

cinquenta e nove mil trezentos e cinco, datada de dois do corrente, a propor ao executivo 

que delibere:-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

“… propor à Assembleia Municipal, deliberar sobre o reconhecimento público municipal 

na regularização dos estabelecimentos ou instalações pecuárias, com base nas disposições 

legais contidas na alínea a) do n.º 4 do art.º 5 do Decreto-Lei n.º 165/2014 de 5 de 

novembro.”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

“… que a Assembleia Municipal delibere autorizar a Câmara Municipal a verificar, caso a 

caso, se as situações que venham a ser apresentadas se inserem no âmbito do seguinte 

critério base, a nível ambiental (não serem contrárias às Diretivas Comunitárias sobre a 

matéria) e, assim, seja deliberado abstrato que todas elas vejam, desde que inseridas 

naqueles pressupostos, Reconhecido Interesse Público Municipal na regularização desses 

estabelecimentos ou instalações de todas as atividades industriais do Concelho de 

Paredes, previstas nos termos do n.º 3 do artigo 1.º do novo regime do exercício de 
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atividade pecuária (NREAP), aprovado pelo Decreto-Lei n.º 81/2013, de 14 de junho.”.---- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL NA REGULARIZAÇÃO DOS ESTABELECIMENTOS/INSTALAÇÕES 

PECUÁRIAS EM GERAL, AUTORIZANDO A CÂMARA MUNICIPAL A DECLARAR O 

RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL EM PEDIDOS FUTUROS, 

DESDE QUE CUMPRAM AS DIRETIVAS COMUNITÁRIAS EM MATÉRIA DO 

AMBIENTE E OS PRESSUPOSTOS LEGALMENTE ESTABELECIDOS NO NOVO 

REGIME DO EXERCÍCIO DE ATIVIDADE PECUÁRIA (NREAP), APROVADO PELO 

DECRETO-LEI N.º 81/2013, DE 14 DE JUNHO.------------------------------------------------------- 

  

25 - RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - ATIVIDADES 

INDUSTRIAIS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

cinquenta e nove mil trezentos e quinze, datada de dois do corrente, a propor ao 

executivo que delibere:---------------------------------------------------------------------------------------- 

“… propor à Assembleia Municipal, deliberar sobre o reconhecimento público municipal 

na regularização dos estabelecimentos ou instalações, com base nas disposições legais 

contidas na alínea a) do n.º 4 do art.º 5 do Decreto-Lei n.º 165/2014 de 5 de novembro.”. -- 

“… que a Assembleia Municipal delibere autorizar a Câmara Municipal a verificar, caso a 

caso, se as situações que venham a ser apresentadas se inserem no âmbito do seguintes 

critérios base, em termos económicos e sociais (empregarem um mínimo de dois 

trabalhadores e terem um volume de negócios que seja suficiente para manutenção de, 

pelo menos, dois agregados familiares), a nível ambiental (não serem contrárias às 

Diretivas Comunitárias sobre a matéria) e, assim, seja deliberado abstrato que todas elas 
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vejam, desde que inseridas naqueles pressupostos, Reconhecido Interesse Público 

Municipal na regularização desses estabelecimentos ou instalações de todas as atividades 

industriais do Concelho de Paredes, previstas nos termos do n.º 3 do artigo 1.º do Sistema 

de Indústria Responsável (SIR), aprovado pelo Decreto-Lei n.º 169/2012, de 1 de 

agosto.”.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL NA REGULARIZAÇÃO DOS ESTABELECIMENTOS/INSTALAÇÕES 

INDUSTRIAIS EM GERAL, AUTORIZANDO A CÂMARA MUNICIPAL A DECLARAR 

O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL EM PEDIDOS 

FUTUROS, DESDE QUE EM TERMOS ECONÓMICOS E SOCIAIS EMPREGUEM UM 

MÍNIMO DE DOIS TRABALHADORES E TENHAM UM VOLUME DE NEGÓCIOS QUE 

SEJA SUFICIENTE PARA MANUTENÇÃO DE, PELO MENOS, DOIS AGREGADOS 

FAMILIARES, CUMPRAM AS DIRETIVAS COMUNITÁRIAS EM MATÉRIA DO 

AMBIENTE E CUMPRAM OS PRESSUPOSTOS LEGALMENTE ESTABELECIDOS DO 

SISTEMA DE INDÚSTRIA RESPONSÁVEL (SIR), APROVADO PELO DECRETO-LEI N.º 

169/2012, DE 1 DE AGOSTO.-------------------------------------------------------------------------------- 

  

26 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

PROCESSO 342/15G, EM QUE É REQUERENTE J. CAMPELO, LDA. - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de três do corrente, a propor ao executivo, no 

âmbito do processo número trezentos e quarenta e dois barra quinze G, em que é 

requerente J. CAMPELO, LDA., a declaração de reconhecimento de interesse público 

municipal.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE J. CAMPELO, LDA., SITA NA RUA 

ALTO DA VILA, N.º 123, FREGUESIA DE LORDELO, CONCELHO DE PAREDES, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------   

  

27 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

PROCESSO 341/15G, EM QUE É REQUERENTE CARLOS FILIPE MOTA MACHADO 

LEÃO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de três do corrente, a propor ao executivo, no 

âmbito do processo número trezentos e quarenta e um barra quinze G, em que é 

requerente Carlos Filipe Mota Machado Leão, a declaração de reconhecimento de 

interesse público municipal.---------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE PECUÁRIA DE CARLOS FILIPE MOTA MACHADO 

LEÃO, SITA NA RUA DA FONTE, N.º 224, FREGUESIA DE VILELA, CONCELHO DE 

PAREDES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 
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28 - RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - PROCESSO 

345/15G, EM QUE É REQUERENTE CARLOS ARMANDO MACHADO LEÃO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de três do corrente, a propor ao executivo, no 

âmbito do processo número trezentos e quarenta e cinco barra quinze G, em nome de 

Carlos Armando Machado Leão, a declaração de reconhecimento de interesse público 

municipal.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE PECUÁRIA DE CARLOS ARMANDO MACHADO 

LEÃO, SITA NA RUA PADRE J. B. PEREIRA – QUINTA DA FONTE, FREGUESIA DE 

VILELA, CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES 

DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------- 

  

29 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

PROCESSO 324/15G, EM QUE É REQUERENTE CARLOS SILVINO MOREIRA 

BARBOSA, LDA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO   

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de dois do corrente, a propor ao executivo, no 

âmbito do processo número trezentos e vinte e quatro barra quinze G, em nome de Carlos 

Silvino Moreira Barbosa, Lda., a declaração de reconhecimento de interesse público 

municipal.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE CARLOS SILVINO MOREIRA 

BARBOSA, LDA, SITA NA RUA TRAVESSA DE BARREIRAS, N.º 75, FREGUESIA DE 

DUAS IGREJAS, CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

30 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - 

PROCESSO 538/85, EM QUE É REQUERENTE ALEAL - INDÚSTRIA DE 

MOBILIÁRIO, LDA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e dois de outubro do corrente, a 

propor ao executivo, no âmbito do processo número quinhentos e trinta e oito barra 

oitenta e cinco, em que é requerente ALEAL – Indústria de Mobiliário, Lda., a declaração 

de reconhecimento de interesse público municipal.---------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação e não tendo participado na discussão e votação do mesmo o 

senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida,---------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA ATIVIDADE INDUSTRIAL DE ALEAL - INDÚSTRIA DE 

MOBILIÁRIO, LDA, SITA NA RUA CENTRAL DE VANDOMA, N.º 633, FREGUESIA 

DE VANDOMA, CONCELHO DE PAREDES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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31 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROC 603/03P, EM NOME DE 

AURELIANO MOREIRA SILVA - PADARIA CONFIANÇA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e sete de novembro de dois mil e 

treze, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número seiscentos e 

três barra zero três P, em nome de Aureliano Moreira Silva – Padaria Confiança, para que 

seja declarada a sua caducidade.---------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, e não tendo participado na discussão e votação do mesmo 

o senhor Vereador Dr. Pedro Mendes, -------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 603/03P, EM NOME DE AURELIANO MOREIRA 

SILVA - PADARIA CONFIANÇA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES 

DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------- 

  

32 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROC. 40/12P, EM NOME DE 

FERNANDA ROCHA MOREIRA NETO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e oito de outubro do corrente, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número quarenta barra doze P, 

em nome de Fernanda Rocha Moreira Neto, para que seja declarada a sua caducidade.----- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 
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CADUCIDADE DO PROCESSO 40/12P, EM NOME DE FERNANDA ROCHA 

MOREIRA NETO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------- 

  

33 - PEDIDO DE PERDÃO DE DIVIDA DE REFEIÇÕES DOS ALUNOS JORGE 

ANDRÉ ROCHA CARVALHO E JOÃO PEDRO ROCHA CARVALHO, EM QUE É 

REQUERENTE SILVIA PATRÍCIA ROCHA PACHECO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e oito mil quinhentos e setenta e três, datada de 

vinte e dois de outubro do corrente, a remeter o Relatório Social da munícipe Sílvia 

Patricia Rocha Pacheco, que solicitou o perdão da dívida relativa às refeições do seus 

educandos Jorge André Rocha Carvalho e João Pedro Rocha Carvalho.-------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DAS REFEIÇÕES ESCOLARES DE JORGE ANDRÉ 

ROCHA CARVALHO E JOÃO PEDRO ROCHA CARVALHO, EDUCANDOS DA 

REQUERENTE SILVIA PATRÍCIA ROCHA PACHECO, BEM COMO O PERDÃO DA 

DÍVIDA EXISTENTE. --------------------------------------------------------------------------------------- 

  

 

34 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA DE HABITAÇÃO, EM 

QUE É REQUERENTE MARIA LURDES MONTEIRO SOUSA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 
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identificação de processo geral, quarenta e nove mil quatrocentos e vinte e cinco, datada 

de doze de outubro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Maria Lurdes Monteiro Sousa, da freguesia de Cete.--------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA LURDES 

MONTEIRO SOUSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------- 

  

35 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA DE CASA, EM QUE É 

REQUERENTE CARLA SOFIA GUIMARÃES GONÇALVES SANTOS, NO ÂMBITO 

DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e nove mil quatrocentos e quarenta e sete, 

datada de vinte e nove de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para 

pagamento da renda, em que é requerente Carla Sofia Guimarães Gonçalves Santos, da 

freguesia de Rebordosa.--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR CARLA SOFIA 

GUIMARÃES GONÇALVES SANTOS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO.---------------------------------------- 
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36 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA LURDES COSTA NOGUEIRA SILVA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta mil quatrocentos e trinta e três, datada de sete 

de outubro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, 

em que é requerente Maria Lurdes Costa Nogueira Silva, da freguesia de Paredes.----------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA LURDES 

COSTA NOGUEIRA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO.---------------------------------------------------------- 

  

37 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA MANUELA SOUSA MOREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e três mil oitocentos e um, datada de treze de 

outubro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, 

em que é requerente Maria Manuela Sousa Moreira, da freguesia de Gandra.------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA MANUELA 

SOUSA MOREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------ 

  

38 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA NATÁLIA MOREIRA SANTOS, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta mil oitocentos e trinta, datada de quinze de 

outubro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, em que 

é requerente Maria Natália Moreira Santos, da freguesia de Duas Igrejas.----------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR MARIA NATÁLIA 

MOREIRA SANTOS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.----------------------------------------------------------------------- 

  

39 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE SÓNIA FERNANDA PACHECO BARBOSA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta mil oitocentos e trinta e um, datada de quinze 

de outubro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 
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social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, 

em que é requerente Sónia Fernanda Pacheco Barbosa, da freguesia de Paredes.-------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EFETUADO POR SÓNIA FERNANDA 

PACHECO BARBOSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E 

RESPETIVO PARECER TÉCNICO.------------------------------------------------------------------------ 

  

40 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

  

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no 

artigo quadragésimo nono da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze 

de setembro, não se tendo verificado qualquer inscrição.-------------------------------------------- 

 

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo quinze horas minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a presente 

reunião.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 
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Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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